

Commune de Saint Rirand

Projet d'exposition de photos « Mon village en images »

Pourquoi ce projet ?

Pour susciter la curiosité des visiteurs et mettre la commune en valeur, pour fédérer les habitants autour d'un projet commun, la municipalité a organisé un concours photos auquel pouvaient participer les habitants de la commune et leurs proches et copains.

Quelle finalité ?

Exposer, de façon permanente, des photos du bourg, des hameaux, de paysages, de points remarquables... de la commune à différents endroits.

Quel échéancier ?

En laissant s'écouler du temps après la présentation du projet pour permettre à tous ceux qui le souhaitent de prendre des photos au cours des quatre saisons, nous avons fixé l'échéance de fin de concours au bout d'une année.

Et ensuite ?

A l'issue de cette année, soit aux environs du printemps 2023, un comité composé d'habitants de la commune volontaires et qui n'avaient pas fait de clichés, ont sélectionné une quarantaine de photos, parmi les quelques 120 reçues, tirées alors en petit format papier.

Ces photos ont été exposées pendant 2 dimanches dans la salle des fêtes afin que les Saint Rirandais et les gens de passage puissent venir les découvrir et en plébisciter une douzaine. Les clichés qui ont recueilli le plus de voix sont celles qui ont été tirées en grand format (1m x 0,8) sur un support acrylique destiné à rester à l'extérieur. Finalement, les 13 photos retenues ont été installées de façon permanente dans différents lieux de la commune.

Quel coût ?

L'ensemble du projet comprend le tirage des photos en petit format papier pour l'exposition provisoire, le tirage des photos sélectionnées sur support acrylique en format 1 mètre par 80 centimètres et la fabrication des supports acier pour l'exposition permanente.

Le budget total se montait à environ 1200 € et a été voté en conseil municipal.

Quels emplacements ?

Vous pouvez admirer ces 13 photos dans les lieux suivants :

- Dans le bourg, sur le mur de l'église (2 photos + un explicatif avec plan de la commune) et sur le mur du gîte (1 photo)
- Devant le cimetière
- Au hameau Benoît, sur le mur en pierres d'une grange

- Au hameau Tachon, sur un mur proche de l'auberge
- Au hameau Combegrand, sur le mur en pierres d'un four à pain
- Au hameau Préfol, sur le mur du parking des bisons
- Au hameau Buissonnet, sur la petite place
- Au hameau Le Fouet bas, au carrefour d'un chemin de terre
- Au hameau Le Fouet haut, en bordure de chemin
- Au hameau La Croix du sud, sur la place
- A La Verrerie, sur le chemin de la Verrerie

Nous vous souhaitons un agréable parcours.